

Beste Küche und exzellente Ausbildung

Jugendberufshilfe bei Abraxas

Wir lieben was wir tun.

Abraxas kocht seit mehr als 20 Jahren für Schulen und Kitas gesundes und leckeres Mittagessen. Wir verbinden bestes Essen mit gesellschaftlicher Verantwortung und sind zwei Jahrzehnte in der Jugendhilfe tätig.

Wir bilden aus und bieten Perspektiven.

Hunderte junge Menschen haben wir auf ihrem Weg ins Leben begleitet. In Zusammenarbeit mit den Jugendämtern bilden wir Köchinnen und Köche sowie Fachkräfte im Gastgewerbe aus. Unterstützung und geduldige Zuwendung sind unser Erfolgsrezept.

Ausbildung bei Abraxas 10 von vielen guten Gründen

- ✦ *Langjährige Erfahrung in der Jugendberufshilfe – in der Gastronomie seit 1999*
- ✦ *Enge sozialpädagogische Betreuung und individuelle Unterstützung in allen Lebenslagen*
- ✦ *Aufsuchende Sozialarbeit*
- ✦ *Trainings zur Stärkung sozialer Kompetenzen*
- ✦ *Interne Förderschule zur Aufarbeitung von schulischen Defiziten und Berufsschulinhalten*
- ✦ *Intensive Prüfungsvorbereitung in eigener Trainingsküche*
- ✦ *Engagierte Elternarbeit*
- ✦ *Erlebnispädagogische Angebote*
- ✦ *Bewerbungstrainings*
- ✦ *Sehr gute Berufschancen nach Abschluss der Ausbildung – die Gastronomie sucht dringend gut ausgebildete Fachkräfte*

In unseren Produktionsküchen bieten wir

- ✦ *Ausbildung zum Koch / zur Köchin
→ Ausbildungszeit drei Jahre*
- ✦ *Ausbildung zur Fachkraft im Gastgewerbe
→ Ausbildungszeit zwei Jahre*
- ✦ *Berufsvorbereitung für beide Ausbildungsberufe*

Gesetzliche Grundlage der Ausbildung und Berufsvorbereitung: § 13 (2) SGB VIII

*Abraxas, die Küche - Ausbildungsbetrieb gGmbH
Billerbecker Weg 123 A, 13507 Berlin*

*Renate Leucht, Sozialpädagogin (Leiterin Jugend)
Tel. +49 30 435 66 822
renate.leucht@abraxas-diekueche.de
www.abraxas-diekueche.de*